

## SORPRESA EN LA FÓRMULA 1:

# La oferta que Red Bull le habría hecho a Franco Colapinto

Un periodista italiano aseguró que la escudería del energizante ya se contactó con el argentino. Mientras tanto, Helmut Marko y James Vowles no desmintieron el interés.

Una noticia sacudió por completo el mundo de la Fórmula 1 en los últimos días y cada vez toma más fuerza. Franco Colapinto, luego de su gran irrupción en la Máxima, llamó la atención de Red Bull, una de las principales escuderías del circuito.

Más allá de las versiones que habían circulado en los últimos días, el rumor creció en las últimas horas con una información sorpresiva: Roberto Chinchero, periodista de Sky Sports Italia, aseguró que el argentino ya recibió una oferta desde Red Bull.

“La propuesta está ahí, Milton Keynes puede ofrecerle un asiento”, advirtió el especialista italiano al referirse sobre el futuro del joven de 21 años. No obstante, Chinchero explicó que las negociaciones no serán sencillas. “Pero la tarjeta es de Williams, que lo tiene en su programa Junior desde hace dos años y no es seguro que estén dispuestos a cederlo”, manifestó. Este punto podría ser la principal traba en la negociación, ya que se cree que la escudería británica preferiría dar al argentino en condición de préstamo para que luego regrese con más rodaje, algo que uno de los equipos más fuertes de la parrilla estaría lejos de aceptar. Si bien el hombre de Sky no aclaró cuál sería la propuesta de la escudería del energizante, la lógica indica que sería para ocupar una butaca en el elenco satélite tal cual circuló en los últimos días.

Hay que tener en cuenta que el primero en marcar esta posibilidad fue el periodista inglés Joe Saward, quien expresó que ante las buenas sensaciones que dejó Liam Lawson, el neozelandés podrá dar el salto al team principal de Red Bull en lugar del mexicano Checo Pérez, dejando de esta manera un lugar vacante en Racing Bull; el equipo satélite de la escudería. “Puede que hayan encontrado una solución a la

vacante que Lawson podría crear en VCARB, ya que Franco Colapinto está haciendo un gran trabajo para Williams y no tiene asiento para 2025, ya que el equipo está comprometido con Alex Albon y Carlos Sainz. Se dice que Red Bull está husmeando en Franco. Sainz y Albon permanecerán en Williams al menos hasta finales de 2026, por lo que no hay espacio en este momento para el piloto argentino, mientras que Red Bull necesita un joven fuerte...”, sostuvo.

Otro punto que agiganta los rumores en los pasillos del Autódromo Hermanos Rodríguez por estas horas es que ningún protagonista optó por desmentir esta información y al ser consultados esbozaron respuestas ambiguas o sin dar demasiadas precisiones.

James Vowles, jefe del equipo Williams y uno de los principales promotores del joven piloto argentino para que tenga un lugar en la parrilla en 2025, fue consultado en Sky Sports F1 durante la segunda práctica del Gran Premio de México sobre una teórica conversación con Helmut Marko, asesor clave en la elección de pilotos para Red Bull. “Es una pregunta muy atrevida, pero como puedes imaginar si estás en una negociación sensible no dices nada públicamente. No puedo realmente responder a eso”, se limitó a responder.

“Si no corre en otro lado, estará con nosotros como piloto de reserva y hará pruebas con los monoplazas antiguos para mantenerlo básicamente vigente. Y como hemos visto este año, hay suficientes oportunidades en las que pilotos de reserva pueden dar un paso al frente”, remarcó.

El propio Helmut Marko, una de las principales cabezas de Red Bull, también se refirió a este tema durante una charla con el diario Kleine Zeitung. “Es una situación inusual”, comenzó su relato, para luego agregar: “No destacó en ninguna categoría junior. Por supuesto que fue bueno, pero no excepcional”. Sin embargo, esta situación cambió con su debut en la categoría reina del automovi-



Franco Colapinto estaría en la órbita de Red Bull,

lismo. “Golpeó con frialdad, a pesar de que fue arrojado al fondo como Liam Lawson con nosotros”.

En este contexto, el periodista del diario austríaco, Matthias Janisch, planteó en dicho artículo la chance del desembarco de Franco: “Con todos los elogios, naturalmente surge la pregunta de si el argentino no sería también una opción interesante para los Bulls”. “Una cosa está clara, en la Fórmula 1 todos hablan con todos”, aceptó Marko cuando le preguntaron por una posible negociación con Colapinto. Sin embargo, a pesar de abrir esa puerta, puso sobre la mesa que existiría una gran traba para ficharlo: “El problema con él es que tiene un contrato a largo plazo con Williams”.

Los británicos actualmente tienen sus butacas para 2025 ocupados por el tailandés Alex Albon y el español Carlos Sainz, que llegará desde Ferrari. La idea de Vowles es cederlo, “pero eso no es interesante para ningún equipo. No quieres entrenar a un piloto para otro equipo”, explicó Marko sobre esa idea

que tienen desde Williams. Y es lógico: las escuderías tienen sus propios programas de formaciones de corredores, por lo que suena extraño que algún equipo ceda su asiento para formar a un corredor de la competencia.

El otro lugar en la parrilla para la próxima temporada de la Fórmula 1 está en Sauber, que tomaría la decisión sobre el compañero de Nico Hülkenberg hacia mediados de noviembre. En carrera, además del argentino, figuran el finlandés Valtteri Bottas, el brasileño Gabriel Bortoletto y el alemán Mick Schumacher.

Por lo pronto, Franco está enfocado en hacer un buen fin de semana en Ciudad de México. Comenzó su camino en la Máxima con un 12° puesto en el GP de Monza. Luego sumó sus primeros puntos en su segunda carrera, al finalizar 8° en Bakú. Tras el 11° en Singapur y 12° en la Sprint Race de Austin, el bonaerense volvió a meterse en zona de puntos al culminar 10° en la carrera principal en Austin. De esta manera cuenta con cinco unidades en el campeonato de pilotos.

## Sin Medina, los convocados de Boca para enfrentar a Deportivo Riestra

El partido ante Gimnasia no solo tuvo la clasificación de Boca a semifinales de la Copa Argentina y el escándalo entre hinchadas en el que intervino Juan Román Riquelme, sino que también tuvo el conflicto de Cristian Medina, quien pidió no jugar ante el Lobo por su deseo de ser transferido. A pesar de haberle pedido disculpas antes del partido, Fernando Gago lo dejó en el banco de suplentes y ahora decidió no convocarlo para el encuentro ante Deportivo Riestra del domingo.

La medida habría sido a partir del altercado generado en la semana, deberá volver a demostrarle al entrenador sus ganas de estar a la par de sus compañeros. “Lo entendí desde el lugar del futbolista, de poder irse a Europa, es su sueño. Ahora, hay momentos para situaciones. Yo voy a jugar con los que estén comprometidos al ciento por ciento. La formación del jugador no sólo significa jugar a la pelota o entrenar. Yo trato de aconsejarlo por el bien del equipo, de la institución y por el bien común que tenemos”, sostuvo Pintita en la conferencia de prensa.

Por otro lado, una baja ya sabida de antemano era la de Kevin Zenón. El volante salió con muchos gestos de dolor en el encuentro en Rosario y, tras realizarse los respectivos estudios médicos, se determinó que había sufrido un leve esguince en su tobillo izquierdo que lo mantendrá alejado de las canchas por un mes. La última ausencia que presenta el conjunto azul y oro es un tanto inesperada, ya que se trata de Miguel Merentiel. La Bestia sufrió una molestia en el aductor y se someterá a estudios para despejar dudas de cualquier tipo de lesión. A su vez, Frank Fabra y Gary Medel volvieron a no ser convocados desde la llegada de Gago.

### LOS CONVOCADOS DE BOCA PARA ENFRENTAR A DEPORTIVO RIESTRA

#### Arqueros

Leandro Brey  
Sergio Romero

#### Defensores

Cristian Lema  
Nicolás Figal  
Marcos Rojo  
Aaron Anselmino  
Juan Barinaga  
Luis Advíncula  
Lautaro Blanco  
Marcelo Saracchi

#### Mediocampistas

Guillermo Fernández  
Tomás Belmonte  
Ignacio Miramón  
Juan Ramírez  
Agustín Martegani  
Milton Delgado  
Jabes Saralegui  
Joaquín Ruíz  
Santiago Dalmaso

#### Delanteros

Edinson Cavani  
Exequiel Zeballos  
Brian Aguirre  
Milton Giménez

### LA PROBABLE FORMACIÓN DE BOCA VS. DEPORTIVO RIESTRA

Leandro Brey; Luis Advíncula o Juan Barinaga, Aaron Anselmino, Marcos Rojo o Nicolás Figal, Lautaro Blanco o Marcelo Saracchi; Tomás Belmonte, Ignacio Miramón, Agustín Martegani; Brian Aguirre, Edinson Cavani, Exequiel Zeballos.

#### EDICTO

El Juzgado en lo Civil, Comercial y Laboral de la ciudad de Gral. José de San Martín, Chaco, sito en Uruguay N° 637, 1° Piso, a cargo de la Sra. Juez de 1° Instancia, Dra. Adriana Carolina Ledesma, hace saber por el término de dos (2) días, en los autos caratulados “DALMASO HO PATRICIA LORENA C/MARTA AVALOS, DIEGO RICARDO S/EJECUTIVO” Expte. N° 546/20 C, que el Tasador, Martillero Público y Corredor SILVIA NOEMÍ SOSA, MATRÍCULA Prof. N° 742, CUIT 27-23011203-2, rematará el día viernes 8 de noviembre de 2024, a las 10.00 hs. en B° Norte Mz 9 Pz 12, calle Juez Saquer N° 495, de la ciudad de Gral. José de San Martín, Chaco, los siguientes bienes: un termotanque marca RHEEM de 55 litros, color blanco, un lavarropas automático marca PATRICK modelo 5151 carga frontal, color blanco, un aire acondicionado split, marca KELVINATOR de 6000 fgs. frío sólo, un aire acondicionado split marca SANYO - 3000 fgs. aproximadamente frío sólo, modelo k 1810 csa, un aire acondicionado split marca CARRIER de 2500 fgs. aproximadamente, un freezer marca INELRO doble tapa, modelo Fda 550, un placard de algarrobo de 4 puertas con alzada de 4 puertas y 8 cajones, un juego de living de algarrobo de 3 piezas, 1 sillón doble y dos sillones simples con 8 almohadones de cuerina. Condiciones de subasta: SIN BASE, AL CONTADO Y AL MEJOR POSTOR, COMISIÓN: 10% a cargo del comprador. CONSULTAS Y VISITAS días hábiles en horario de oficina, Martillero actuante Silvia Noemí Sosa, en Barrio Norte Manzana 9, Parcela 12, teléfono celular 03725-15416510. Gral. José de San Martín, Chaco 22 de octubre de 2024, Gustavo Juan Dib, abogado secretario, Juzgado Civil, Comercial y Laboral, Gral. J. de San Martín (Chaco). Vto. 27/10

#### CÁMARA REGIONAL DE EMPRESAS DE SERVICIOS FÚNEBRES

CUIT: 30-6311396-2

FRENCH 43 - TEL: 3624-436628

Mail: camararegionalservfun@gmail.com  
(3500) Resistencia, Chaco

La Comisión Directiva de la CÁMARA REGIONAL DE EMPRESAS DE SERVICIOS FÚNEBRES ASOCIACIÓN CIVIL, de acuerdo a lo establecido en el art. 23 de su Estatuto Social convoca a sus asociados, a la Asamblea General Ordinaria, correspondiente al Ejercicio N° 35, finalizado el 30/06/2024, a realizarse el día Viernes 1 de Noviembre de 2024, a las 12 horas, en la sede social, sito en French 43, Resistencia donde se tratará el siguiente:

#### ORDEN DEL DÍA:

- Lectura de Acta de Asamblea anterior.
- Designación de dos socios para firmar el Acta de Asamblea anterior juntamente con el Presidente y el Secretario (Art. 24).
- Ratificar Asamblea del año anterior, en cumplimiento a la Inspección General de Justicia según observaciones de Informe 229/23.
- Consideración y aprobación de la Memoria, Balance General, Inventario, cuentas de Resultado e informe de la Comisión Revisora de Cuentas, correspondientes al ejercicio N° 35, finalizado el 30/06/2024.

JUAN MANUEL FERNÁNDEZ ROVIRA  
PRESIDENTE

ALEJANDRO ARIEL LLERANDI  
VICEPRESIDENTE